

ANTARA BIRO JATIM RESMIKAN GALERI FOTO JURNALISTIK



Perum LKBN Antara Biro Jawa Timur meresmikan galeri foto jurnalistik, bertepatan dengan HUT ke-81 perusahaan tersebut, untuk mengakomodasi pendidikan jurnalistik foto di wilayah Jawa Timur, khususnya Surabaya. (13/12)

Kepala Perum LKBN Antara Biro Jawa Timur Slamet Hadi Purnomo di Surabaya, Kamis, mengatakan, peresmian galeri foto yang terletak di lantai dasar kantor biro itu juga sebagai bagian dari upaya perusahaan untuk membuat pusat pendidikan jurnalistik.

Ia mengatakan, Kantor Berita Antara sebagai bagian dari sejarah perjuangan jurnalistik Indonesia akan terus berusaha memberikan pendidikan, khususnya pendidikan jurnalistik bagi seluruh masyarakat.

"Galeri foto jurnalistik ini adalah bagian dari upaya tersebut. Dan galeri ini juga menjadi bagian kantor pusat pendidikan jurnalistik Antara di Indonesia Timur," katanya.

Dikatakannya, galeri foto jurnalistik Antara di Biro Jatim juga termasuk dari kepanjangan tangan dari Lembaga Pendidikan Jurnalistik Antara (LPJA) yang sudah sejak lama ada dan berkantor di Jalan Antara, Jakarta.

"Kami berharap, dengan adanya galeri foto jurnalistik di Kantor Antara Biro Jatim dapat mendorong tumbuhnya pewarta handal, khususnya dari wilayah Jawa Timur," katanya.

Sementara Koordinator Foto Antara Jatim Zabur Karuru mengatakan, galeri ini tidak hanya sebagai pusat pendidikan jurnalistik, melainkan juga untuk kegiatan pameran foto jurnalistik bagi masyarakat.

"Galeri ini juga bisa dijadikan tempat kegiatan kreatif anak muda Jawa Timur, khususnya di bidang jurnalistik," katanya.

Ia berharap, dengan kehadiran galeri ini bisa mengedukasi anak muda terkait sebaran informasi yang ada di masyarakat, agar bisa membuat karya atau produk jurnalistik berkualitas yang bisa dipertanggungjawabkan.

"Makin banyaknya sebaran hoax akhir-akhir ini membuat masyarakat resah. Dan dengan adanya galeri ini, kami ingin mengembalikan roh jurnalistik yakni berfungsi mengedukasi dan mengubah pola pikir demi kemajuan bangsa," katanya.

Sementara itu, keberadaan galeri foto yg merupakan galeri foto jurnalistik pertama di Jawa Tinur ini juga telah didukung perpustakaan mini sebagai sarana pendukung.

"Galeri ini juga bisa dijadikan tempat kreatif untuk berpameran atau pun sharing bagi pelaku, penghobi fotografi jurnalistik dan dokumentari atau penikmat serta komunitas fotografi," katanya.

Peresmian galeri foto jurnalistik di Antara Biro Jatim dihadiri juga Penanggung Jawab Museum dan Galeri Foto Jurnalistik Antara (GFJA) Oscar Motuloh, Wakil Gubernur Jatim Saifullah Yusuf, dan Kapolrestabes Surabaya Komisaris Besar Polisi (Kombes Pol) Rudi Setiawan, serta beberapa pemegang kebijakan di wilayah setempat.(*)

Pewartanya : A Malik Ibrahim

Editor: Didik Kusbiantoro

COPYRIGHT © ANTARA 2018